

[Inicio](#) » [Concejalías](#) » Sanidad y Consumo

Sanidad y Consumo

[Presentación](#)

[Noticias](#)

[Clínica Municipal](#)

[Servicio de Atención al Consumidor](#)

Detalle de noticia

31/03/2017

NOTA INFORMATIVA:

A partir del próximo lunes, 3 de abril, se amplía el servicio de pediatría del Centro de Salud habiendo un nuevo pediatra por la tarde, en horario de 19:00 a 21:00.

Las personas que deseen cambiarse a este nuevo horario, podrán solicitarlo en la recepción del Centro de Salud.

También en breve se ampliará con un nuevo médico de atención primaria.

